
DESEO DE CRISTO 
1 TIMOTEO 2:4 

 
Debido a que todo hombre está más interesado en ver que creer, Cristo hace milagros 
visibles para que la fe despierte en el corazón de los incrédulos y esto muy a pesar que 
él dice es mas bienaventurado el que sin ver cree pues su amor por el hombre sobre 
pasa la fe y la duda del hombre y lo sana, lo salva y lo hace libre de la enfermedad, de 
la muerte y de las artimañas del enemigo para librarlo de sus torturas. 
 

 
Lucas 22:31-32. El enemigo sabe que el hombre tiene sentimientos y por ello busca 
desestabilizarlo a través de muchas dificultades y por ello el tiene estrategias para 
torturar y torturar al hombre y por ello ataca: 

- La unidad familiar. 
- Las finanzas. 
- La salud 

Con ello sabe que el sale limpio y que quien sufre estas adversidades culpará: 
- A otras personas. 
- Se culpara así mismo. 
- Por último termina culpando al Señor y el torturador queda como el bueno de 

la película. 
 
Por ello el mayor deseo de Jesús es deshacer la obra del diablo, por esta causa el señor 
sana a muchos.  A unos de una manera y a otros de otra pero por amor sana. 
 
POR LA FE DE OTROS.  Marcos 2:3-5. 
La palabra enfatiza que Jesús lo primero que detecto fue la fe de los que llevaban al 
paralitico, esto quiere decir que el paralitico para nada tenía fe, es más, él estaba 
frente a Jesús: 

- Porque sus amigos lo cargaron pues lo más seguro es que él no quería. 
 
POR LA FE PERSONAL.  Marcos 1:40-41. 
Este caso sucede muy pocas veces, pues la mayoría de los que se acercan al señor lo 
hacen por intermedio de otros, mas este hombre por iniciativa se acerco al señor. 



- Creyó y Jesús lo premio con darle sanidad. 
 
 
EL AMOR DE JESUS.  Marcos 1:29-31. 
Jesús tomo la iniciativa de tomar a la suegra de Pedro y esto hizo que ella tuviera 
confianza en el señor, se desarrollo la fe de ella y sus discípulos confiaron aun más, por 
ello la suegra de Pedro: 

- Se levantó a servir a su señor. 
- Busco la manera de demostrarle su agradecimiento.  

 
1 Juan 3:8. El señor en su amor vino a destruir la obra maestra del diablo, que es el 
pecado, con la cual por siempre ha engañado al hombre, para aprovecharse de él y 
torturarlo hasta convertirlo y reducirlo a la más mediocre situación y Jesús le quito 

esa arma por ello el que se guarda de pecar no da lugar al diablo. 


